



GARDA MEDIA

Kapolres Maros Tegaskan Komitmen Polri Jaga Netralitas Dalam Pilkada

Jamaluddin, M.M. - MAROS.GARDAMEDIA.ID

Oct 10, 2024 - 09:42



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Maros - Polres Maros memasuki hari pertama Operasi Mantap Praja (OMP) Pallawa tahap kampanye gelombang dua pengamanan Pilkada 2024-2025 di Kabupaten Maros.

OMP Pallawa tahap kampanye gelombang dua ini berlangsung selama 15 hari

yang dimulai pada tanggal 10-24 Oktober 2024.

Kepala Operasi (Kaops) Mantap Praja Pallawa Polres Maros AKBP Douglas Mahendrajaya, S.H., S.I.K, M.I.K, M.Tr. Opsla menyampaikan agar para personel yang terlibat Operasi untuk bersungguh-sungguh melaksanakan tugas.



"Ini kegiatan 5 tahun sekali, laksanakan amanat ini dengan sebaik-baiknya," ujar Kapolres Maros saat memberikan arahan kepada personel yang terlibat OMP di Lapangan Apel Polres Maros, Kamis (10/10/2024).

Ia juga menekankan agar personel bekerja sesuai SOP (Standar Operasional Prosedur) dengan kembali membaca aturan hukum yang berlaku.

"Silahkan cari tahu tugas dan kewajiban anda, kita bertugas untuk mengamankan pilkada ini," ungkap jebolan Akademi Kepolisian (Akpil) tahun 2005 tersebut.

Lebih lanjut, AKBP Douglas Mahendrajaya mengingatkan untuk mengedepankan deteksi dini, "Lakukan deteksi dini, jika anda sudah melihat tanda-tanda kurang kondusif segera laporkan ke Kapolres," pungkasnya.

Prinsip pencegahan, kata Kapolres, lebih utama, lebih baik mencegah permasalahan terjadi daripada membereskan masalah tersebut.

"Pencegahan saya pastikan lebih ringan daripada masalah sudah terjadi lalu kita bereskan, mindset (Pola pikir) kita adalah pencegahan, selalu fokusnya pencegahan," tuturnya.

Terakhir, orang nomor satu di jajaran Polres Maros ini menegaskan agar para anggota menjaga netralitas dalam penyelenggaraan Pilkada di Kabupaten Maros.

"Netralitas harga mati, jelas!," tegas Kapolres Maros menutup arahannya yang dijawab serentak oleh personel "Siap jelas".

Dalam kegiatan ini Polres Maros menurunkan 300 personel untuk OMP tahap pengamanan kampanye gelombang dua Pilkada 2024-2025 di Kabupaten Maros. (Humas Polres Maros/*)